Entrega ICHD material deportivo a 27 Escuelas de Iniciación Deportiva

- Fueron beneficiados 839 niñas, niños y jóvenes con 250 balones, kit de acondicionamiento y redes de voleibol

El Instituto Chihuahuense del Deporte y Cultura Física (ICHD), entregó a representantes de 27 Escuelas de Iniciación Deportiva de los municipios de Chihuahua, Coyame y Delicias, material deportivo diverso, en beneficio de 839 niñas, niños y jóvenes.

En esta primera entrega fueron distribuidos un total de 250 balones; kits para apoyo en ejercicios de acondicionamiento físico que constan de conos, platos de señalización y cuerdas para saltos, así como 2 redes para cada una de las academias de voleibol.

El programa de Escuelas de Iniciación busca que niñas, niños y jóvenes descubran su talento y desarrollen sus habilidades físicas en diversas disciplinas, como basquetbol, voleibol y futbol.

Posteriormente se llevarán estos apoyos a escuelas del programa Deporte Escolar y a equipos de Tochito NFL, entre otras.